



Vergiss die Freude nicht!

„Ihr Sohn spielt Trompete. Allein oder in der Gruppe?“ – „In der Gruppe.“ – „Und was spielen die anderen?“ – „Nichts.“ Sie heben die Münzen auf, die zugeworfen werden!“

Fritz berichtet stolz seinem Nachbarn: „Bevor ich zum Psychiater ging, war ich der eingebildetste und arroganteste Typ. Da hat er mich kuriert und jetzt gibt es keinen besseren Menschen auf der Welt.“

Otto bringt seinem Freund endlich die geliehene Schallplatte zurück. „Mensch, das sind ja einige Kratzer drauf!“, beschwert sich der Freund. – „Keine Kratzer, ich habe nur die schönsten Stellen angekreuzt!“

Nach dem Konzert wird der Organist von einem Kirchenbesucher gefragt: „Gibt es Ihrer Meinung nach noch wirklich geniale Musiker?“ Darauf der Organist: „Ja, aber wir sind sehr wenige!“

Ein Genderfreak kommt in die Kneipe und sagt zum Wirt: "Ich hätte gerne eine Radlerin!" - Antwort: "Geht leider nicht, mein Zapfhuhn klemmt..."

Der Gastgeber hält auf der Party eine Rede. Einer der gelangweilten Gäste wendet sich an seine Nachbarin und klagt: „Wie könnte man diesen Dauerredner endlich zum Schweigen bringen?“ – „Das weiß ich auch nicht“, antwortet sie, „ich versuche es schon seit fünfundzwanzig Jahren!“

Frau Müller liegt im Krankenhaus. „Gibt es etwas Neues?“ fragt sie ihrem Mann, der zu Besuch kommt. – „Die Jungen waren sehr brav. Nur Rene hat beim Nachbarn eine Scheibe eingeschlagen, Klaus machte den Fernseher kaputt, Willi warf beim Jungen in der Schule mit dem Stein ein Loch in den Kopf und Mario hat im Aufsatz eine Fünf. Sonst war eigentlich nichts los!“

Die Ehefrau strahlt: „Robert, unsere Grillparty gestern Abend war doch wirklich ein voller Erfolg. Unser Nachbar hat gemeint, ich sei eine zauberhafte Gastgeberin.“ Knurrt der Mann: „Also, darauf brauchst Du dir nichts einzubilden. Der hat sogar unseren Wein gelobt!“

Herr Mangold hat zwei Söhne. Der eine wurde Arzt er andere Sänger. Ein alter Bekannter kommt nach langer Zeit wieder zu Besuch und will wissen, was aus den beiden Söhnen geworden ist. Darauf Mangold: „Der eine heilt, der andere heult!“

Bei der Fahrt auf einer einsamen Landstraße nervt der siebzehnjährige Sohn seinen Vater: "Lass mich doch auch mal fahren, ich bin doch wirklich schon alt genug." "Du schon", erwiderte der Vater. "Aber das Auto noch nicht!"

"Ihr Sohn hat mich 'alte Kuh' genannt, was sagen Sie dazu?" "Ich hab ihm schon so oft gesagt, er soll die Leute nicht nach dem Äußerem beurteilen."

